
И З Д А Н И Е  Т У Л Ь С К О Г О  Р Е Г И О Н А Л Ь Н О Г О  О Т Д Е Л Е Н И Я  П О Л И Т И Ч Е С К О Й  П А Р Т И И  Л Д П Р  -  Л И Б Е Р А Л Ь Н О  -  Д Е М О К Р А Т И Ч Е С К О Й  П А Р Т И И    Р О С С И И

№2(76)
февраль-март

 2022

ЛДПР- УМЕРЕННО 
ЦЕНТРИСТСКАЯ ПАРТИЯ

в ТУЛЕ ldpr.ru
tula.ldpr.ruА

Председатель Комитета ГД по труду, 
социальной политике и делам ветеранов Ярослав 
Нилов и зампред Комитета ГД по финансовым 
рынкам Аркадий Свистунов обратились к 
Регулятору с предложением об изменении 
ключевой ставки.

На совещании в Государственной Думе 
депутаты фракции ЛДПР обсуждали, каким 
образом в кризисных условиях обеспечить 
социальную поддержку населению. По итогам 
мероприятия парламентарии пришли к выводу, 
что поднятие ключевой ставки до 20% годовых – 
вероятно, не лучшее антикризисное решение.

‒ Возможно, это предложение прозвучит 
радикально. Но мы считаем, что именно сейчас 
то время, когда стоит разрывать привычные 
шаблоны. И ключевую ставку надо, наоборот, 
опускать до минимальных значений, а не 
поднимать до 20%, ‒ объяснил Ярослав Нилов.

‒ Зависимость от мирового валютного рынка 
на сегодняшний день у нас практически нулевая, 
‒ дополнил Аркадий Свистунов.

– Точнее, он для нас просто закрыт. Это 
требует другой парадигмы и другого размера 
ставки. Потому что прежде всего мы должны 
спасать свой внутренний рынок. А он рублевый. 
Поэтому кредитные ставки нужно опускать, 
может быть, даже до нуля в целях стимулирования 
национальной экономики.

По мнению заместителя руководителя 
фракции ЛДПР в ГД Ярослава Нилова, 
необходимо тщательно рассмотреть все 
предложения, которые могут благоприятно 
сказаться на социальной стабильности:

‒ Это, конечно, тема для более детального 
скрупулезного обсуждения. Но нашей экономике 
нужны новые шлюзы, а населению – спокойствие 
и гарантии. Каждому нужна уверенность, что 
его доходы обеспечены, а сбережения будут 
сохранены – и это точно не повод для дискуссий, 
‒ заключил он.

ЛДПР ПОДГОТОвИЛА ДЛЯ ЦЕНТРОБАНКА ПРЕДЛОжЕНИЯ 
ПО СНИжЕНИю КЛюЧЕвОЙ СТАвКИ

Депутаты фракции ЛДПР в Госдуме Борис 
Пайкин, Ярослав Нилов, Станислав Наумов, 
Алексей Диденко, Дмитрий Свищёв и Сергей 
Леонов выступили инициаторами введения 
нулевого подоходного налога для граждан, чей 
доход ниже 15 тысяч рублей в месяц. Документ 
направлен на отзыв в кабмин.

Авторы законопроекта предлагают ввести 
нулевой подоходный налог, который, в случае 
его принятия, коснётся почти 20 миллионов 
работающих граждан, или 13,2% населения 
страны.

 Если правительство одобрит подход к 
введению дифференциации подоходного налога, 
то можно будет обсудить, до какого уровня 
доходов будет действовать нулевой НДФЛ, указал 
один из авторов инициативы Борис Пайкин. «На 
наш взгляд, этот порог может составлять 200 
тысяч в год и даже более», ‒ сообщил он.

Выпадающие при этом доходы бюджета 
депутаты ЛДПР предлагают компенсировать за 
счет увеличения подоходного налога на граждан, 
чей годовой доход превышает 5 миллионов 
рублей. С 2021 года только сумма дохода свыше 
этой планки облагается по ставке 15%.

В ЛДПР считают необходимым введение 
шкалы в 15% на годовой доход в размере от 5 до 
10 миллионов рублей.  

Ставка в размере 1400 тысяч рублей и 25% от 
суммы доходов, превышающих 10 миллионов 
рублей за налоговый период, устанавливается 
для группы налогоплательщиков, чей доход 
превышает 10 миллионов рублей за налоговый 
период. Для категорий граждан, которые имеют 
доход свыше 10 миллионов рублей в год, в 
соответствии с законопроектом, подоходный 
налог должен составить 25%.

Ну а для тех, чей доход не больше или равен 
15 тысячам рублей в месяц, предлагается ввести 
налоговую ставку в размере 0%.

«Плоская шкала подоходного налога нарушает 

принцип социальной справедливости, ‒ считает 
Борис Пайкин. ‒ Сегодня человек, получающий 
15 000 рублей в месяц, платит подоходный налог 
по той же ставке, что и топ-менеджер, чей годовой 
доход превышает 10 миллионов в год».

Принятие указанного законопроекта 
«позволит снизить уровень бедности, огромный 
разрыв в доходах граждан, а также увеличит 
поступления от налога на доходы физических лиц 
в бюджеты бюджетной системы», ‒ уточняется в 
пояснительной записке к документу.

Здоровье — не инструмент для наживы.
ЛДПР обратится в ФАС с требованием, чтобы 

представители ведомства проверили, на каком 
основании участники фармрынка поднимают 
закупочные цены для аптек. Об этом рассказал 
глава Комитета ГД по труду, соцвопросам и делам 
ветеранов Ярослав Нилов.

Граждане не должны экономить на лекарствах, 
подчеркивают в ЛДПР. Даже незначительное 
повышение цен на них в настоящий момент очень 
болезненно для потребителей в связи с падением 
доходов, начавшимся в еще в пандемию. Сейчас 
же в связи с повышением курса доллара оптовики 
стали поднимать закупочные цены для аптек от 
1,5% до 25%. Рост наблюдается как на импортные, 
так и на отечественные препараты. При этом 
аптечные наценки не менялись, стоимость 
медикаментов будет зависеть от повышения 
закупочной цены. Об этом сообщила Ассоциация 
независимых аптек.

Депутат Госдумы от ЛДПР Ярослав Нилов 
жёстко прокомментировал повышение цен. 
Парламентарий отметил, что ЛДПР будет 
обращаться в ФАС, чтобы они подключились к 
данному вопросу: 

«Сначала бытовая техника, теперь лекарства. 
И этим нужно по рукам надавать и проверить 
обоснованность роста цен! Здоровье — не 
инструмент для наживы!»

По материалам сайта ldpr.ru
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лдпр на лыжне россии

Депутат от ЛДПР Тульской облдумы Илья 
Киндеев, муниципальный парламентарий Сергей 
Кузнецов и депутат Донского Роман Кузнецов 
вместе с молодыми партийцами приняли 
участие во Всероссийской массовой лыжной 
гонке «Лыжня России» в лыжероллерном центре 
«Веденино».

александр Маринков вручил
подарки тульскиМ инвалидаМ

Депутат ЛДПР Тульской городской думы 
Александр Маринков встретился с председателем 
Всероссийского общества инвалидов Центрального 
района Тулы.
Александр Маринков вручил подарки ЛДПР 
инвалидам Центрального района и обсудил 
актуальные проблемы общества.
«Мы постоянно помогали и будем помогать 
инвалидам. Люди с ограниченными 
возможностями здоровья нуждаются в постоянной 
помощи и внимании, и очень важно, чтобы они 
не чувствовали себя брошенными и лишними в 
жизни», — сказал депутат.
Напомним, ранее депутат ЛДПР Сергей Кузнецов 
помог с компьютерной техникой для полноценной 
работы отделения общества.

В Государственной Думе  прошел «круглый стол» 
на тему «Совершенствование законодательного 
регулирования охраны здоровья детей в Российской 
Федерации».
Депутат ЛДПР Илья Киндеев принял участие в ре-
жиме видеоконференцсвязи. Основными вопроса-
ми обсуждения стали текущие нормативно-пра-
вовые акты, которые регулируют охрану здоровья 
детей на территории нашей страны.
«В ходе обсуждения мы пришли к общему мнению 
о необходимости создания Детского Кодекса, 
который станет единой законодательной моделью 
регулирования охраны здоровья детей в России. 
Отдельно обсудили вопросы совершенствования 
школьной медицины и вопрос расширения 
неонатального скрининга с 5 до 36 заболеваний. 
Разговор получился очень конструктивный и 
интересный», — рассказал об итогах «круглого 
стола» депутат.

илья киндеев принял участие
в «круглоМ столе» госдуМы

Сотрудники Тульского регионального отделения 
партии Павел Кузин, Дина Солодкова и Игорь 
Егоров приняли участие в семинаре по видеосвязи.
В рамках видеоконференции прошел семинар и лек-
ция депутата Госдумы, куратора агитационно-про-
пагандистского управления ЦА ЛДПР Бориса Чер-
нышева. Представители партии из всех регионов 
страны обсудили подготовку к предстоящим вы-
борам: как вести встречи с жителями и агитацию 
в современных условиях, какие проблемы волнуют 
людей в каждом регионе, как работать с наружной 
рекламной. По мнению сотрудников Тульского ре-
гионального отделения, семинар получился очень 
продуктивным и эффективным. Совместное об-
суждение проблем помогает выработать оптималь-
ные пути их решения и рождает новые идеи.

всероссийский сеМинар лдпр
по подготовке к выбораМ 2022

Поддержать команду ЛДПР приехали 
руководитель фракции ЛДПР в Тульской 
облдуме Александр Балберов и координатор 
реготделения партии, депутат гордумы 
Александр Маринков. А поднимал настроение 
гостям и вдохновлял на победу лыжников 
талисман Тульского отделения ЛДПР.
Уже пять лет наша команда принимает участие 
в «Лыжне России». ЛДПР всегда выступает за 
развитие массового спорта, и очень радует, что 
с каждым годом растет количество участников 
массовой лыжной гонки. В этом году в 
соревнованиях приняли участие 4,5 тысячи 
любителей лыжного спорта. Самому маленькому 
лыжнику — 2 года, а самому опытному — 84.

партийцы алексина избрали координатора 
Местного отделения лдпр

Единогласным решением членов 
партии Алексинского местного 
отделения им стал Сергей Швырков.

Руководитель Тульского региональ-
ного отделения партии Александр 
Маринков поблагодарил партийцев 
Алексина за активное участие в жиз-
ни местного отделения и пожелал 
успехов избранному координатору в 
работе.
«Сергей Николаевич, исполняя 
обязанности координатора, уже 
активно включился в работу 
местного отделения. Много планов и 
идей мы уже обсудили, впереди нас 
всех ждет большая и активная работа. 
Благодарю всех вас за поддержку и 
желаю успехов в совместной работе!» 
— подвел итоги собрания Александр 
Маринков.

активисты лдпр поМогли
животныМ тульского приюта «любиМец»

Депутаты ЛДПР и молодежь регот-
деления оказали гуманитарную по-
мощь Центру бездомным животных.

«В это непростое время нельзя 
забывать о братьях наших 
меньших. Мы поддержали акцию 
приюта и за счет личных средств 
приобрели корма для животных и 
медикаменты», — сказал депутат 
гордумы, руководитель Тульского 
реготделения  ЛДПР Александр 
Маринков.
Напомним, Тульский Центр помощи 
бездомным животным «Любимец» 
объявил Дни помощи питомцам без 
кураторов. 
Помочь может каждый. 
Контакты Центра: 8 (920) 270-90-26,
8 (920) 277-00-02
https://vk.com/helpanimaltula



 «3»ЛДПР в ТулеОбластной штаб ЛДПР -  ул.9 Мая д.18 корп.2 кв.90 тел.22-43-92

Газета «ЛДПР в Туле». Выпуск №76(16+)
Время подписания в печать.
По графику: 16.00 06.03.2022
Фактически: 16.00 06.03.2022
Дата выхода в свет: 28.03.2022

Главный редактор: Киндеев Илья Игоревич
Издатель: Тульское региональное отделение 
ЛДПР
Адрес издателя: 300062, Тульская область, 
г. Тула, ул. Октябрьская д. 89 кв.2.

Газета зарегистрирована Управлением 
Роскомнадзора по Тульской области.
Свидетельство о регистрации средства 
массовой информации ПИ №ТУ 71-00362   
от 07.05.2014 года.

Учредитель: ТУЛЬСКОЕ РЕГИОНАЛЬНОЕ 
ОТДЕЛЕНИЕ ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ 
ЛДПР - ЛИБЕРАЛЬНО - ДЕМОКРАТИЧЕ-
СКОЙ ПАРТИИ РОССИИ (300062, Тульская 
область, г. Тула, ул. Октябрьская, д. 89, кв.2)

Отпечатано в ООО «ВМГ-Принт»,
127247, г. Москва, Дмитровское шоссе, 100
Заказ № 503                             
Тираж 20000 экз.
РАСПРОСТРАНЯЕТСЯ БЕСПЛАТНО

Адрес редакции: 
300028, г. Тула, ул. 9 Мая, д.18, корп.2, кв.90
Телефон: 8(4872) 224392
e-mail: ldpr-tula@mail.ru

ПОДаРки в День книгОДаРения Работа мобильной 
приемной ЛДПР

Мобильная приёмная нашей партии регулярно 
встречается с жителями региона для помощи в 
решении сложных проблем.

В Зареченском районе Тулы активисты партии 
и координатор городского отделения ЛДПР 
Даниил Емельянов пообщались с жителями улиц 
Октябрьская, Демидовская и Пузакова и обсудили 
насущные проблемы района.
 Много жалоб на плохое обустройство 
парковочных мест, работу городского транспорта 
и управляющих компаний. 
«Наши активисты не оставляют без ответа ни 
одну жалобу – по всем ведется работа, часть 
проблем уже удалось решить.  Надеемся, сможем 
помочь и в остальных случаях. Все зареченцы, с 
кем мы пообщались, передают горячий привет 
Владимиру Вольфовичу и желают скорейшего 
выздоровления!» — говорит Даниил Емельянов.

Руководитель фракции ЛДПР в Тульской облдуме 
Александр Балберов поздравил сотрудников 
Красноярского Дома культуры с Днем книгодарения 
и передал книги для поселковой библиотеки.
Александр Балберов постоянно помогает 
библиотеке — регулярно пополняет библиотечный 
фонд и уже подарил компьютеры для электронного 
читального зала. Теперь каждый житель Красного 
Яра может не только читать бумажные книги, но и 
воспользоваться виртуальной библиотекой.
Напомним, цель акции – пополнить фонды 
нуждающихся библиотек, которым так не хватает 
новых книг. Читатели должны иметь доступ к 
современной качественной литературе, к новым 
изданиям, которые подчас редко и нерегулярно 
поступают в районные библиотеки.

ЛДПР — партия добрых дел!

в ТуЛьскОй ОбЛасТи 23 февРаЛя на уЛицы
вышеЛ ПРазДничный ПаТРуЛь ЛДПР

Активисты Тульского регионального отделения 
партии в День защитника Отечества поздравили 
с праздником не только военных, но и вообще всех 
мужчин разных профессий.
На улицы населённых пунктов вышли празднич-
ные патрули ЛДПР. Партийцы вручили подарки 
водителям и фельдшерам скорой помощи, работ-
никам коммунальных  и экстренных служб.
Не у всех День защитника Отечества — выходной. 
Есть много внешне негероических профессий: 
водители, электрики, работники коммунальных 
и городских служб, сотрудники автосервисов, 
дорожные рабочие… Эти профессионалы делают 
спокойными и стабильными будни жителей 
Тульской области, и именно их поздравили 

праздничные патрули ЛДПР.
«Без вашей работы, порой незаметной, не будет 
работать транспорт, не приедет скорая к больно-
му, не будут нормально функционировать служ-
бы ЖКХ. Вы — основа стабильной повседневной 
жизни нашего региона!» — сказал руководитель 
молодежной организации ЛДПР Игорь Егоров.
«Это праздник тех, кто честно и преданно служит 
России, кто в любую минуту готов придти на по-
мощь. Везде нас встречали с радостью и улыбкой, 
благодарили за подарки и передавали пожелания 
скорейшего выздоровления Владимиру Жиринов-
скому! А для самых юных жителей Суворова мы 
приготовили красочные книги со сказками», — го-
ворит депутат ЛДПР Суворова Ольга Енина.

анДРей чекуТОв ПРОвеЛ ПРиеМ в МесТнОМ
ОТДеЛении ЛДПР в гОРОДе ДОнскОй

Депутат ЛДПР Андрей Чекутов встретился с 
жителями города. Очень острая проблема для 
Донского – бродячие животные.
Депутат не первый год занимается этой проблемой. 
Написаны десятки обращений во все инстанции, но 
вопрос решается с большим трудом.
«Проблема очень сложная, необходимо в разы уве-
личивать квоты на отлов и стерилизацию бродячих 
собак. Неужели надо ждать трагедии, чтобы власти 
отреагировали. Жители от отчаяния уже готовы 
сами принимать жесткие меры. Нельзя людей выну-
ждать нарушать закон! Необходимо срочно решать 
ситуацию!» — говорит депутат.
Напоминаем, обратиться к Андрею Чекутову жите-
ли Донского могут по электронной почте: 
ldpr-chekutov@mail.ru.

все ОбРащения жиТеЛей ДеПуТаТ ЛДПР
сеРгей кузнецОв ДеРжиТ на кОнТРОЛе

К городскому депутату ЛДПР часто обращаются 
люди с просьбой помочь решить вопросы с внутри-
домовым ремонтом.
В адрес Сергея Кузнецова поступило  обращение от 
жителей, проживающих в доме № 10 по ул. 9 Мая, с 
просьбой посодействовать в проведении косметиче-
ского ремонта.
«Благодаря слаженной работе депутатской команды 
ЛДПР, жителей и УК удалось  оперативно решить 
вопрос – подъезд дома был отремонтирован в крат-
чайшие сроки. Если все жители будут активны, ре-
шать проблемы станет намного проще!»— сказал 
депутат.

В Волово координатор местного отделения партии 
Александр Доронин также встретился с жителями.
Во время встречи люди рассказали о своих 
насущных проблемах и написали несколько 
обращений депутатам ЛДПР. Тут основные жалобы 
были также на работу коммунальных служб и 
медицину.
Собирая обращения, активисты распространили 
газету «ЛДПР в Туле». По мнению воловцев, газета 
востребована и нужна. Благодаря ей люди узнают 
о работе партии и возможностях решать сложные 
проблемы.

К нам обратилась 85-летняя пенсионерка из 
Пролетарского района с просьбой помочь ей по 
хозяйству, так как из-за плохой работы УК по 
уборке гололеда она из дома не выходит.
Координатор Пролетарского района Александр 
Строгонов сразу связался с пенсионеркой и помог.
«Сходил в магазин за продуктами и в аптеку за ле-
карствами. Вместе составили жалобу на плохую 
работу УК. К ней много претензий у жильцов дома, 
сейчас идет процесс смены управляющей компании 
и из-за этого возникли проблемы с уборкой придо-
мовой территории. В ближайшие дни обязательно 
приду еще раз. Если человеку нужна помощь —мы 
всегда рядом!» — сказал Александр Строгонов.
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АлексАндр БАлБеров: «Из всех вИдов едИноБорств — 
АйкИдо сАмый ИнтеллектуАльный вИд сПортА»

При активной помощи Тульского 
регионального отделения ЛДПР со-
стоялся традиционный детско-ю-
ношеский Всероссийский спортив-
но - физкультурный форум айкидо 
«Тула оружейная - 2022».
Для всех участников турнира 
тульские партийцы подготовили 
призы и подарки.
Поздравить участников приехали 
депутаты ЛДПР областной думы 
Александр Балберов, Илья Киндеев 
и депутаты гордумы Александр 

сильнейший!»
В турнире приняли участие 26 
команд, всего более 300 юных 
спортсменов России собрались 
в оружейной столице региона. В 
рамках форума айкидо прошел 
«круглый стол», семинары 
специалистов, командный турнир 
демонстрационных программ и 
турнир «Кубок ТОФА».
Депутат городской думы, руководи-
тель Тульского регионального отде-
ления ЛДПР Александр Маринков, 

гумАнИтАрнАя Помощь лдПр
В эти сложные дни депутаты лдпР тульского Региона и члены

паРтии пРилагают Все усилия для помощи беженцам донбасса

В день признания Донецкой и Луганской республик 
депутаты ЛДПР передали в центр сбора помощи 
МЧС 1000 банок мясных консервов для жителей 
Донбасса. Помощь депутаты оказали из своих 
личных средств.
Утром следующего дня груз помощи ЛДПР 
отправился в признанные республики.
Руководитель фракции ЛДПР Тульской облдумы 
Александр Балберов сказал: «Святой долг каждого 
— помочь! Надеемся, наша помощь поможет жить 
людям на Донбассе. После юридического признания 
и защиты России у людей, наконец, появится 
возможность вернуться к мирной и спокойной 
жизни. Надеюсь, это произойдет очень скоро!»
ЛДПР полностью поддержала решение президента 
о начале миротворческой операции на Украине. 
По мнению  партии решение провести военную 
спецоперацию в интересах защиты русского 
населения и рубежей России — это миротворческая 
миссия, пример дальновидной, упредительной 
политики.

Маринков и Сергей Кузнецов.
Открывая форум, Александр 
Балберов сказал: «Уважаемые судьи, 
участники, наставники и родители. 
Мы рады всех вас приветствовать 
на Тульской земле! Форум 
развивается, участников стало 
больше. Это большой шаг вперед в 
развитии айкидо в Туле. Я считаю, 
что из всех видов единоборств 
айкидо — самый интеллектуальный 
вид спорта. Желаю всем участникам 
турнира удачи, и пусть победит 

подводя итоги форума, сказал: «Мы 
с радостью помогли в проведении 
такого масштабного спортивно-
го проекта, нам очень близка тема 
молодежного спорта и пропаганды 
здорового образа жизни среди мо-
лодежи. Много лет мы активно по-
могаем Тульской федерации айкидо 
и рады видеть, что Всероссийский 
турнир состоялся.
Надеюсь, скоро мы будем вручать 
награды международного турнира 
по айкидо!»

«Я полностью поддерживаю решение главнокоман-
дующего и президента страны Владимира Владими-
ровича Путина о проведении спецоперации Воору-
женных сил России на Украине. Восемь лет власти 
Украины издеваются над братским нам украинским 
народом, над гражданами России, которые прожи-
вали и проживают на территории ДНР и ЛНР,  над 
россиянами.  Это – наша территория, это – наши 
люди. Мы – братья, так было, есть и будет!» — вы-
сказал свое мнение Александр Балберов.

И, поддерживая наших братьев и сестер с востока 
Украины, которые прибыли в Тульскую область, 
депутатский корпус ЛДПР  продолжает оказывать 
помощь. Предметы первой необходимости для 
беженцев и все, что способно скрасить пребывание 
самых юных жителей Донбасса, приобрели депутаты 
ЛДПР.
«Самое тяжелое для детей — лишиться привычных 
вещей, игрушек, своей комнаты, родного и близкого 
окружения. Мы надеемся, что наши подарки для 
детей дадут им возможность творчески нарисовать 
свою будущую счастливую и мирную жизнь», — 
говорит депутат Илья Киндеев.
«Мы — братья! И, ЛДПР никогда не бросит своих 
в беде. Мы помогали и будем помогать всем, кто 
пришел к нам с миром и попросил помощи!» —  
рассказал о работе реготделения партии Александр 
Маринков.
В этот раз также вся гуманитарная помощь для 50-ти 
беженцев была закуплена депутатами ЛДПР на свои 
личные средства.


